



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

Información Política

AMLO llama a resistirse al dinero y al poder

- Presidentes han sabido de las “grandes transas”, asegura
- Promete basificar a todos los trabajadores del sector Salud

PEDRO VILLA Y CAÑA Enviado
—nacion@eluniversal.com.mx

Miahuatlán, Oax.— Sin dar nombres o detalles, Andrés Manuel López Obrador aseguró que las “grandes transas” que ha habido en México siempre han tenido el visto bueno del Presidente de la República en turno, puesto que, afirmó, están informados de estos movimientos.

En la clínica rural de Miahuatlán, en su tercer día de su gira por la entidad, el Titular del Ejecutivo federal indicó que si en los cargos de altos funcionarios públicos no hay corrupción se pone el ejemplo para que en la sociedad no haya este tipo de actos.

“Los grandes negocios, las grandes transas que se llevan a cabo en México siempre llevan el visto bueno del Presidente de la República, nada que él no se entera, el Presidente de México sabe todo lo que está sucediendo, tiene todos los elementos, toda la información. Entonces, si arriba no hay corrupción, si el Presidente es honesto, abajo tiene que haber también honestidad. Ese es el ejemplo que vamos a dejar establecido”, dijo.

En este sentido, el Mandatario, acompañado por el gobernador Alejandro Murat Hinojosa, llamó a los servidores públicos a resistir todas las tentaciones que pueda haber al ejercer un cargo, pero sobre todo, llamó a resistir las tentaciones de dinero y de poder,

“Hay que ser consecuentes toda la vida, hasta el final y en este proceso se tienen que enfrentar tentaciones y se tienen que resistir a todas, sobre todo a las del dinero y del poder, porque el poder es una tentación cuando no hay principios, ideales”, declaró.

“Hay que ser consecuentes toda la vida, hasta el final y en este proceso se tienen que enfrentar tentaciones y se tienen que resistir a todas, sobre todo a las del dinero y del poder, porque el poder es una tentación cuando no hay principios, ideales”, declaró.



EDWIN HERNÁNDEZ EL UNIVERSAL

El gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat, en el evento de la clínica rural de Miahuatlán a la que asistió el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Más tarde, al visitar el hospital rural de Tlacolula, López Obrador adelantó que con el objetivo de que en zonas alejadas y de alta marginación haya personal médico, se creará un nuevo tabulador para los trabajadores del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y anunció que se basificará a más de 80 mil trabajadores sin plaza, pero advirtió a los dirigentes sindicales que su gobierno no permitirá que sean beneficiados sólo familiares y recomendados.

“Tenemos el problema de que no quieren ir a trabajar a las comunidades, ni siquiera a los hospitales rurales, los especialistas quieren estar en Oaxaca, en la Ciudad de México. ¿Qué vamos a aplicar como política ahora? Un nuevo tabulador. El especialista que quiera estar en Oaxaca, en la Ciudad de México está en su derecho, pero el pediatra que trabaje en Villa Alta, Oaxaca, va a ganar más que el pediatra que trabaje en las capitales”.

Señaló que debido a que hay más de 80 mil trabajadores de la salud laborando como eventuales, es decir, sin plaza, “mi palabra es que se van a basificar todos”.

“Vamos a llevar a cabo ese programa empezando con los que tienen más antigüedad, nada de recomendados, eso se acabó. Le hago un llamado respetuoso a los dirigentes sindicales: nada de recomendados (...) ¡Eso se va a ir al carajo ya!”.

Pide no ver con malos ojos a la Guardia. El Presidente pidió a la población “no ver con malos ojos” a los elementos de las Fuerzas Armadas, porque ellos están ayudando a su administración a acabar con el robo de combustible y contra los grupos de la delincuencia organizada.

Casi al finalizar el evento, el Mandatario federal llamó a la sociedad a evitar pelear por diferencias políticas, y sólo en procesos electorales dar espacio a la confrontación política, pero de manera pacífica.

Tras algunos gritos que hubo por parte de algunos asistentes al evento en el hospital rural municipal, el Ejecutivo federal pidió que alzarán la mano aquellos que quieren seguir peleando y quienes preferirían el camino de la concordia y unidad: “A ver, que levanten la mano los que quieran seguir peleando [nadie alzó la mano], que levanten la mano los que quieran ir al cambio, la transformación por el camino de la concordia y de la unidad [docenas alzan la mano].

“Una recomendación respetuosa, cariñosa, fraterna: ya no hay que seguirnos peleando, ya lo hicimos bastante. ¿Saben cuándo se puede, cuándo está permitido? Cuando vengan las elecciones, entonces cada quien de nuevo agarra su partido. Vámonos a la confrontación política pacífica, cada quien a defender su partido, candidato. Pasan las elecciones, la unidad”, dijo. ●

“Si arriba no hay corrupción, si el Presidente es honesto, abajo tiene que haber también honestidad. Ese es el ejemplo que vamos a dejar establecido”

“Le hago un llamado respetuoso a los dirigentes sindicales: nada de recomendados (...) ¡Eso se va a ir al carajo ya!”

**ANDRÉS MANUEL
LÓPEZ OBRADOR**
Presidente de México